GUADALAJARA

Más información de Guadalajara en www.guadanews.es

6,5 millones de remanente positivo en la capital en 2013

El primer edil Antonio Román señala que es fruto de una gestión rigurosa, austera y que persigue la prestación de unos servicios públicos de calidad en Guadalajara

Terre Reparence

a liquidación del presupuesto del Ayuntamiento de Guadalajara correspondiente al ejercicio 2013, arroja un remanente de tesorería para gastos generales de 6,5 millones de euros. El dato lo ha ofrecido el alcalde de Guadalajara, Antonio Román.

Ese remanente positivo, junto al superávit obtenido, que asciende a 1.150.000 euros, posibilitará seguir pagando a los proveedores en el plazo de 30 días, tal y como establece la Ley de Morosidad, y además permitirá amortizar deuda, y realizar inversiones

que sean financieramente sostenibles. La Ley no permite a los ayuntamientos realizar con ese dinero ninguna otra actuación que esté fuera de estos fines

Nuevo plan de empleo

El alcalde ha anunciado que este año volverá a haber un nuevo Plan Municipal de Empleo y que se pretende superar el número de beneficiarios –cerca de 200- del desarrollado en 2013. Asimismo, Román, ha manifestado que su intención es seguir con una política fiscal moderada, señalando que "no voy a pedir a los ciudadanos ni un euro más de lo necesario".



El equipo de gobierno ha logrado unos datos económicos muy positivos./ Foto: E.B.

CASCO HISTÓRICO

Miguel Fluiters cambiará de imagen

T. Brancody

l Ayuntamiento de Guadalajara desarrollará en los próximos meses el proyecto de reforma y mejora de las calles Miguel Fluiters y Teniente Figueroa. Una actuación que se enmarca en el plan de reforma del Centro Histórico que el equipo de Gobierno de Antonio Román inició en 2010.

La actuación se realizará en dos fases. Primero, y atendiendo a la petición de los vecinos y comerciantes del entorno, se iniciará la de Miguel Fluiters. Cuando concluya, comenzará la correspondiente a Teniente Figueroa. Además, está previsto que también sean reformadas con cargo a las mejoras, las calles Juan Catalina y Horno de San Gil.

